

## Woleu-Ntem/Département du Ntem/District de Bikondom/Santé La mise en service du centre de soins imminente

EL

Libreville/Gabon

*Les équipements en provenance de France ont été réceptionnés et acheminés dans la localité par Firmin-Maurice Nguema, président d'honneur de l'ONG « Afrique-solidarité-développement », partenaire du groupe Olam Rubber. Un mariage de raison conçu pour contribuer au développement du district de Bikondom.*

LANCES depuis quelques mois, les travaux de construction de l'unité médicale du district de Bikondom, dans le département du Ntem à Bitam, sont actuellement exécutés à plus de 95%. Si l'on s'en tient aux dires de Firmin-Maurice Nguema, président d'honneur de l'ONG "Afrique-solidarité-développement", par ailleurs membre du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) et élu local, « cette structure pourrait être livrée le 20 avril prochain et les premiers patients seront reçus début mai. » Des équipements comprenant, entre autres, du matériel de bureau, un dispositif sanitaire, de la petite chirurgie, des lits d'hospitalisation, des tables d'examen et d'accouchement, etc., y ont été livrés récemment.

Ce nouvel investissement social, qui a bénéficié dans sa mise en place du soutien multiforme d'Olam Gabon, dans le cadre d'une convention le liant à l'ONG Afrique-Solidarité-développement sera, à son échelle, une structure-tampon. Situé à



Débarquement des équipements de la structure médicale.



Réunion avec les notables.

mi-chemin entre les communes de Minvoul (40 km) et de Bitam (50 km), il sera d'un grand apport sanitaire pour les communautés des deux localités et leurs environs, ainsi que les habitants des villages situés sur ce linéaire, dont Okok où est basé Olam. Grâce à cet édifice, les populations desservies pourront venir à bout des pathologies courantes sévissant dans la région, avec un accent particulier dans la Santé maternelle et infantile (SMI).

Pour M. Nguema, « la nouvelle unité médicale vient renforcer les efforts du gouvernement en matière d'amélioration d'offre de soins de santé, tout en s'inscrivant dans la philosophie de l'égalité des chances chère au chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba. » En effet, permettre aux usagers de disposer de soins à tout moment est l'un des objectifs de cette unité dont le rayonnement va inéluctablement mettre un terme aux longs voyages – tantôt vers les



Firmin Maurice Nguema (casquette) sur le site du centre de santé.

structures médicales du Cameroun voisin, tantôt vers celle d'Oyem – effectués en tout temps par les populations en quête de santé. L'ONG Afrique-solidarité-développement et le Groupe Olam Rubber accordent une importance accrue à cet investissement humanitaire, les équipements livrés pour

son fonctionnement marquant la volonté de lui conférer une dimension sanitaire à la hauteur des attentes des populations. De ce fait, le matériel reçu avait suscité une mission dans l'Hexagone du président d'honneur de l'ONG et du secrétaire général en charge de la santé, Dr Sagbo Ada Lesly.

En dehors des contacts et échanges noués avec d'autres structures spécialisées dans l'Humanitaire, cette délégation s'était enquis également de la qualité du matériel pendant ce voyage. A noter que les travaux de finition du centre de santé de Bikondom concernent uniquement le raccordement en

eau, puis la peinture et l'espace vert.

Au cours d'une réunion tenue à la résidence de Firmin-Maurice Nguema, les populations ont exprimé leur joie de voir ce projet concrétisé. Elles n'attendent plus que sa mise en service. Pour sa part, le président d'honneur de l'ONG a remercié le ministre de la Santé publique, Léon N'zouba, pour ses encouragements et conseils, ainsi que le soutien multiforme dont ont bénéficié les différents acteurs de cette réalisation à travers son département ministériel.

En outre, en sa qualité de membre du Bureau politique du PDG, M. Nguema a mis à profit cette rencontre pour entretenir ses concitoyens sur les avantages du Dialogue politique initié par le chef de l'Etat et dont les travaux, ouverts le 28 mars dernier dans la commune d'Akanda, se poursuivent actuellement dans leur phase citoyenne.

## Ogooué-Ivindo/Département de l'Ivindo/Makokou/Aide à l'Education

### Des fournitures de bureau et du matériel informatique pour les établissements secondaires

Eric LAPETHA

Libreville/Gabon

VÉRITABLE ouf de soulagement pour les responsables des établissements secondaires publics et laïcs de la commune de Makokou, chef-lieu de la province de l'Ogooué-Ivindo: un don de fournitures de bureau et du matériel informatique a été offert à leurs entités par les ministres délégués Edwige Betha et Guy Maixent Mamiaka. Ce don réceptionné par le gouverneur de la province, Jules Djeki, était composé, entre autres, de rames de papier, d'ordinateurs, de photocopieurs, de cartouches d'encre, etc. Les deux membres du gouvernement ont expliqué que ce geste entre « dans le cadre des instructions du chef de



Les ministres délégués Mamiaka et Betha remettent symboliquement au gouverneur Jules Djéki, un échantillon du don fait aux établissements secondaires de Makokou.

l'Etat, Ali Bongo Ondimba, qui demande aux ministres et autres cadres de répondre positivement aux sollicitations des populations. » Ils ont alors encouragé les bénéficiaires à en faire un

bon usage, afin que l'année scolaire en cours, déjà perturbée par la grève des enseignants, aille à terme, sans que ne soit plus posé le problème de reproduction de documents au sein de leurs

structures respectives. Intervenant aux noms des chefs d'établissements, le gouverneur Jules Djeki a, en sa qualité de premier responsable administratif provincial, remercié les

donateurs pour ce geste qui est un véritable ouf de soulagement pour la communauté scolaire. « Au nom des enseignants ici présents, je tiens à vous remercier d'avoir pensé à vos

cadets, et aux personnels de l'encadrement, souvent confrontés à de sérieuses difficultés pour reproduire des documents des cours », a conclu l'administrateur ogivien.



Vue d'ensemble des équipements offerts.